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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº. 07/ 2019 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social de Santos 1 

– CMAS, realizada no dia 18 de junho de 2019, na sede do Conselho Municipal de 2 

Assistência Social de Santos, sito a Rua XV de Novembro, 183 – Centro – Santos-SP com 3 

a presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que 4 

faz parte integrante desta ata. Mayara, presidenta do Conselho, inicia a assembleia que 5 

possui nove itens em sua pauta. Item I: Apreciação e Deliberação da ata da Assembleia 6 

Geral Ordinária do dia 19.03.2019, Apreciação e Deliberação da ata da Assembleia 7 

Geral Extraordinária do dia 21.05.2019 e Apreciação e Deliberação da ata da 8 

Assembleia Geral Extraordinária do dia 30.05.2019. Somente a ata do dia 30.05.2019 9 

foi confeccionada a tempo; a Sra. Flavia Valentino realiza leitura da ata que foi aprovada 10 

com as devidas correções. Item II: Cancelamento e revalidação das inscrições. Prazo 11 

limite para entrega dos documentos da revalidação foi dia 30 de abril, serão consideradas 12 

revalidades todas as entidades que entregaram a documentação no prazo e ao longo do 13 

ano serão realizadas visitas as entidades. Ficam canceladas as inscrições das seguintes 14 

entidades que não entregaram documentação dentro do prazo: Instituto Braille de Santos, 15 

Instituto Brasileiro Pró-Educação, Trabalho e Desenvolvimento (ISBET) e a Instituição 16 

ABRACCII. Item III: Pleito Eleitoral referente vacância dos representantes dos 17 

Usuários, Organizações de Usuários e Movimentos Sociais. Somente se inscreveu para 18 

o pleito uma usuária, todavia não presente na Assembleia não foi possível realizar o pleito. 19 

Item IV: Recomposição da Diretoria Executiva: A posição de primeira secretária se 20 

encontra vacante, o que vem atrapalhando a confecção das atas das Assembleias. Nenhum 21 

conselheiro presente se disponibiliza a assumir o cargo. A segunda secretária Flavia 22 

Valentino assume o cargo e o cargo de segunda secretária fica vago. Item V: 23 

Recomposição das Comissões.  Todos os conselheiros, titulares e suplentes, precisam 24 

fazer parte de uma comissão do conselho conforme o seu estatuto, todavia esta situação 25 

não vem ocorrendo, principalmente por parte dos conselheiros da gestão. Somente SEDUC 26 

e SEDS possuem ambos os conselheiros em alguma comissão do conselho. As secretarias 27 

serão oficiadas para incluir os seus conselheiros titulares e suplentes em comissões. Item 28 

VI: Informes da Conferência. Foi realizada uma reunião com o Secretário de 29 
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Desenvolvimento Social para tratar sobre o tema e também da necessidade de uma 30 

profissional de nível superior para ocupar a vaga de secretaria executiva do conselho. Foi 31 

acordada a realização da Conferência Municipal, com previsão para o inicio do mês de 32 

setembro, na UNIFESP. A comissão de organização foi estabelecida e já se reuniu duas 33 

vezes. Rodrigo, vice-presidente, informa que serão realizadas pré-conferências temáticas 34 

para tratar sobre assuntos específicos da política de assistência de Santos. Item VII: 35 

Informes do Gestor. O Sr. Rodrigo Lachi informa que se reuniu com a CODESO, para 36 

discutir as atribuições das outras Secretarias na Feira do Rolo. Foram indicadas as 37 

atribuições das outras Secretarias e será oficiado o Gabinete do Prefeito para proposta de 38 

minuta para alteração do Decreto que estabelece as atribuições das Secretarias. Item VIII: 39 

Informes do CMAS. A presidenta Mayara informa sobre reunião da Comissão de Política 40 

que tratou sobre o PMAS. No ultimo preenchimento do Censo SUAS o conselho entendeu 41 

que o Município não possuía PMAS, e que a utilização do PMASWeb como plano não era 42 

suficiente. Após questionamento do Ministério de Desenvolvimento ficou acordado na 43 

comissão que será realizado oficio em conjunto explicando a situação para o mesmo e que 44 

o processo de criação de um PMAS já está em desenvolvimento. Também foi discutido na 45 

comissão o Programa Novo Olhar, que foi esclarecido que é um programa do governo e 46 

que ocorrerá devolução do dinheiro do fundo utilizado para o programa. Também 47 

esclarecido que o programa PAI (Projeto de Abordagem Integral) da Ouvidoria não esta 48 

vinculado ao Programa Novo Olhar. Foi compartilhado que os estudantes estagiários não 49 

serão obrigados a realizar o Censo da população de rua. Será realizada reunião na 50 

UNIFESP no dia 03 de julho para discussão do Programa Novo Olhar. Dia 26 de junho será 51 

realizada reunião do Encontro dos Conselhos, encontros realizados pelo DEARTI em 52 

conjunto com a Ouvidoria. Na comissão de finanças foi conversado a respeito da 53 

contratação de um profissional do Direito para refazer o Regimento Interno do Conselho. 54 

Na Instancia de Controle do Programa Bolsa Família foi discutido as experiências dos 55 

Conselhos Gestores no Município e um plano de utilização do IGD. Item IX: Assuntos 56 

Gerais. Mayara informa sobre eleição do Conselho de Psicologia em agosto. Sem mais 57 

pautas, declara a assembleia encerrada e eu Gustavo Gameiro lavrei a presente ata, a qual 58 

se apresenta assinada por mim e pela Presidenta Mayara da Silva Curcio 59 

 60 

         Mayara da Silva Curcio                             Gustavo Gameiro J. Fonseca 61 

                  Presidenta                                         1ª secretário em substituição 62 


